

ELECCIONES 2015

Limitado, el riesgo de más deuda: Moody's

Moody's calificó como limitado el riesgo de que Querétaro y San Luis Potosí incrementen sus montos de deuda pública, a raíz de que deberán realizar el próximo 7 de junio elecciones locales para renovar gobernador, ayuntamientos y diputados.

“Consideramos que Querétaro y San Luis Potosí están bien posicio-

nados para evitar un aumento significativo de sus deudas en 2015, debido a su trayectoria más consistente en términos de prudencia fiscal y asociado a sus favorables perspectivas económicas.

“Ambos estados redujeron su deuda pública en un 5 por ciento durante 2014”, resaltó la calificadora en su reporte denominado Elecciones 2015, Riesgos de Aumentos No Presupuestados en la Deuda de los Estados Mexicanos, donde hace un análisis financiero de las entidades federativas que

te ndrán este año elecciones de gobernador.

El estudio señala que los estados que tienen mayor riesgo de incrementar su deuda pública—hasta en un 15 por ciento—por el proceso electoral que realizarán son: Baja California Sur, Campeche, Colima, Guerrero, Michoacán y Sonora.

Según cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Querétaro registra una deuda de mil 170 millones de pesos, ubicándose como la tercera entidad menos endeudada del país.



QUERÉTARO. La tercera entidad menos endeudada del país.

En tanto que San Luis Potosí presentó un saldo de deuda pública de tres mil 805.8 millones de pesos.

Actualmente Moody's tiene asignada las calificaciones Aa1.mx, en escala nacional de México, y Baa1 en escala global, moneda local a Querétaro.

Mientras que a San Luis Potosí le ha asignado las calificaciones A2.mx, en escala nacional de México, y Ba2 en escala global, moneda local.

—Francisco Flores Hernández